

LOCALES

Organización StopVIH presenta foro "Hablemos sobre el sida"

En el estado Nueva Esparta se ha registrado un total de 1.576 casos del virus. La intención es educar a la población para que la cifra no siga en aumento. Con información, los ciudadanos pueden prevenir el contagio.

Anualmente, la Organización StopVIH realiza un foro denominado "Hablemos sobre el sida", con el propósito de informar a la colectividad acerca del panorama actual del virus.

Jhonatan Rodríguez, presidente de la Organización, informó que para esta tercera edición tiene a especialistas en el virus de inmunodeficiencia humana (VIH) y el síndrome de inmunodeficiencia adquirida (sida).

El objetivo que persiguen es explicar a la población, haciendo hincapié en los niños y jóvenes, la causa del sida y los avances de los últimos años para atacar la enfermedad.

El próximo 19 de marzo, la colectividad podrá dirigirse al auditorio municipal Ciudad de Porlamar, en el Centro Comercial Bella Vista, de 8:30 a.m. a dos de la tarde, para aprender un poco más sobre la enfermedad y sus formas de contagio, con el fin de reducir el número de contagiados por el virus.

Rodríguez señaló que, por efecto de la vaguada que azotó a Margarita en diciembre, se pospuso la presentación. En un comienzo se realizaría el primero de diciembre, en el marco del Día Mundial del Sida.

La actividad no tiene costo alguno, para facilitar el acceso de los ciudadanos a la información, incluyendo los métodos efectivos para prevenir la infección.

El punto central de este foro son los jóvenes, porque ellos representan la clave en la lucha por frenar la propagación del sida, y la disminución de casos es su norte.

Una de las novedades que expondrán los especialistas está vinculada con el tratamiento antirretroviral y la transmisión materno-infantil.

Las personas que quieran asistir al evento deben enviar sus datos: nombre, apellido, dirección de correo electrónico, número de teléfono, edad y sexo, a la dirección info@stopvih.org



TODO. StopVIH invita a la colectividad a prevenir el contagio, así como inculcar a niños y jóvenes los métodos para lograrlo. FOTO ARCHIVO



Jhonatan Rodríguez, presidente de la Organización StopVIH.

**ALIANZA
Insulares**
Esta iniciativa, que nació de la Organización StopVIH, cuenta con aliados como: Fundación Artistas por la Vida, Asociación de Derechos Humanos Amigos de Margarita (Adham), grupo Gays, Lesbianas, Bisexuales y Transexuales (GLBT), Cruz Roja, Dirección Regional de Salud, y Coordinación Regional del Programa Sida, de MinSalud.